



**Alzheimer
Gesellschaft
München e.V.**

Mit neuer
Zuversicht!

TÉMOIGNAGE SUR LINKEDIN : **Ann-Kathrin Eckardt**

"Il existe des histoires que l'on a écrites, mais dont on se souvient à peine quelques années plus tard. Et puis il y a des histoires qui nous accompagnent pour toujours. Parce que les rencontres avec les personnes que l'on a apprises à connaître à cette occasion ont été si particulières.

C'est ce que j'ai ressenti avec cette histoire, pour laquelle j'ai eu la chance, dans le cadre du livre Zwei de la @SZ, d'accompagner en Provence un groupe de personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ainsi que leurs proches.

Depuis douze ans, Tobias Bartschinski de l'ALZHEIMER GESELLSCHAFT MÜNCHEN e.V. et Lisa Junglas de FRANCE ALZHEIMER VAUCLUSE organisent ensemble ce voyage pour des Allemands et des Français, afin que les personnes malades et leurs proches puissent faire l'expérience qu'ils ne sont pas seuls face à la maladie. Afin qu'ils puissent redécouvrir leur partenaire loin du stress du quotidien et créer un réseau qui les soutiendra ensuite une fois de retour chez eux.

Un voyage qui montre que la vie avec Alzheimer est certes différente et, oui, souvent très éprouvante, surtout pour les proches. Mais qu'après le diagnostic, tout n'est pas immédiatement terminé. De beaux moments restent possibles, même avec Alzheimer — par exemple lors de ce voyage en Provence."